

Antwort an Beirat Borgfeld zum Antrag vom 19.01.2016

Zu Ihrem Antrag teilen wir Ihnen folgendes mit:

In Tempo-30-Zonen werden keine zusätzlichen Markierungen und Beschilderungen aufgebracht. Piktogramme mit Hinweis auf „Tempo 30“ sind daher leider nicht möglich.

Für den Hamfhofsweg sind diverse kleinere Maßnahmen geplant, u.a. die Verlegung des Beginns der T-30-Zone um ca. 10 m, beidseitige Beschilderung zur Erhöhung der Wahrnehmung einer T-30-Zone und die Freigabe des Fußweges für Radfahrer. Die Anlage einer Querungsmöglichkeit des Hamfhofsweges wird in diesem Gesamtpaket mit berücksichtigt.